Tätigkeitsbericht des Elternbeirats im Schuljahr 2019/20

Auch in diesem Schuljahr war der Elternbeirat wieder im unermüdlichen Einsatz. Hier ein kurzer Überblick, für detaillierte Infos bitte die Einträge auf der Schulwebsite beachten!

Traditionelle Organisation des Empfanges der **Erstklässler** am ersten Schultag mit Kaffee und Kuchen im Pfarrheim St. Oswald.

Die Klassenelternsprecher und Eltern der letztjährigen ersten Klassen führten die Bewirtung durch. Sämtliche Erlöse wurden auf deren Klassenkassen verteilt.

Umsetzung der neuen Wahlvorgaben des Kultusministeriums:

Der Elternbeirat wird an Grundschulen nun künftig für zwei Jahre gewählt. Er kann aus maximal 12 Mitgliedern bestehen.

Kassenstand zu Beginn des Schuljahres waren 8910,98 Euro, eine ordnungsgemäße Entlastung der Vorstandschaft ist nach eingehender Kassenprüfung erfolgt.

Anschaffung von zwei **Kugelbahnen** für die LTGS im Wert von insgesamt ca. 1000 Euro.

Pausenverkäufe:

Jeder Jahrgang bekommt einmal im Jahr die Gelegenheit, Kuchen, Herzhaftes und Fingerfood jeglicher Art an die gesamte Schülerschaft zu verkaufen. Die Erlöse fließen zu 2/3 an wohltätige Zwecke in unserer Region und 1/3 erhalten die Klassen des jeweiligen Jahrganges für ihre Klassenkasse.

Unterstützung der einzelnen Jahrgänge mit 150 Euro pro Klasse

- für eine Schulveranstaltung
- im Klassenverband.
- Der Betrag wird von den jeweiligen Lehrkräften beantragt.

Den ersten Klassen konnte mit diesem Beitrag ein Besuch der jungen Oper ermöglicht werden. Eine zweite Klasse hat dafür eine Klassenlektüre gekauft.

"Plant(s) for Future" im Oktober und November:

Organisation der Teilnahme aller dritten Klassen und der Waldklasse unserer Schule an diesem gemeinsamen Projekt aller Traunsteiner Schulen, initiiert durch die AG Umwelt des Chiemgau-Gymnasiums. Die Schüler pflanzten dabei im Wald Bäume unter Anleitung unseres Stadtförsters und seines Teams.

Unsere AG Fair Trade pflanzte Sträucher und setzte Frühlingszwiebeln im Pausenhof.

Bereicherung unseres Pausenhofes:

Die Schüler der "AG Bienen und Garteln" pflanzten einen **Apfelbaum im Pausenhof**, der vom Elternbeirat spendiert worden ist.

Organisation des **Adventsbasars mit Bücherflohmarkt** am ersten Elternsprechtag (26.11.2019) in beiden Schulhäusern:

Der Gesamterlös betrug ca. 1250 Euro.

Nikolausaktion am 6.12.2019:

Insgesamt wurden 600 fair gehandelte Schokonikoläuse im Wert von 1074 Euro gekauft. Für die Schulkinder übernahm der Elternbeirat 75 Cent, 1 Euro wurde aus den jeweiligen Klassenkassen bezahlt.

Alle guten Geister der Schulfamilie, alle Lehrer, die Schulweghelfer und die für uns zuständigen Mitglieder der Stadtverwaltung erhielten einen ebenfalls einen Nikolaus als Dank vom Elternbeirat.

Skikurs am 11./12.Januar 2020 auf der Winklmoos-Alm und auf der Steinplatte mit 54 Kindern. Auch im kommenden Schuljahr wird es wieder einen Skikurs geben.

13.01.2020 Termin mit Herrn Oberbürgermeister Kegel, der Schulleitung, dem Elternbeirat und den Verantwortlichen der Stadt Traunstein wegen bereits länger andauernder Unzufriedenheit mit verschiedenen **Schulbuslinien**.

Die Kinder, welche die Linie 9443 nutzen, können nun bereits in der Ludwigstraße auf Höhe von Foto Stadler aussteigen, um aufgrund des morgendlichen Staus im Berufsverkehr die Schule noch pünktlich zu erreichen.

Ein runder Tisch zu diesem Thema mit unserem neuen Oberbürgermeister, Herrn Dr. Hümmer ist bereits in Planung.

Klassenelternsprecherversammlung am 16.01.2020 mit dem Elternbeirat und der Schulleitung zum gegenseitigen Austausch.

Vielen Dank an unsere Klassenelternsprecher für die Übernahme dieses Amtes!

Langlaufschnuppertraining vom Skiclub Traunstein am 13.2. am Biathlonzentrum in Ruhpolding mit 30 Kindern. Dieses Angebot ist für das kommende Schuljahr wieder angedacht.

Schul-T-Shirts:

Mehrmals im Schuljahr findet eine Bestellung der aktuellen Kollektion statt. Die Kleidung ist frei von Kinderarbeit, entspricht den Ökostandards und ist trotzdem günstig.

Dieses Schuljahr stattete der Elternbeirat unsere Schulsportmannschaft mit 20 azurblauen T-Shirts für insgesamt 160 Euro aus, damit diese bei Wettkämpfen einheitlich auftreten kann.

Schäfflertanz am 07.02.2020

Die Schäffler traten in beiden Schulen auf. Von den Erlösen der diesjährigen Schäfflertänze bekommt die LTGS noch heuer im Sommer einen Brotbackofen im Pausenhof. Der Elternbeirat hat 200 Euro dazu beigetragen.

Bücherei für die Grundschule Kammer:

Am 3.4.2020 wurde die Rollende Bücherei in der Grundschule Kammer eröffnet. Mitarbeiter der Stadtbücherei Traunstein fahren dazu mit ausgewählten Büchern nach Kammer, stellen diese in den einzelnen Klassen vor und bieten sie anschließend zur Ausleihe an.

Die Bestandsbücherei der Kammerer Grundschule wurde mit über 200 neuen Büchern aufgestockt. Der Elternbeirat hat für dieses Projekt 1000 Euro gespendet.

Bewirtung und Bücherflohmarkt bei der Schuleinschreibung am 9. und 10. März in beiden Schulhäusern:

Der Elternbeirat konnte Erlöse in Höhe von ca. 250 Euro erwirtschaften. Angemeldet waren ca. 100 Kinder

Bereits im letzten Schuljahr hatte man sich auf einen gemeinsamen Schulsprengel der Traunsteiner Grundschulen geeinigt. Dies bietet den Vorteil, dass auch einmal Wünsche erfüllt werden können und dass die Klassenstärken in den einzelnen Schulen in Traunstein, Kammer und Haslach in etwa gleich groß sind.

Erste-Hilfe-Kurs mit dem Roten Kreuz am 13. und 14.4.:

Dieser kam mangels Teilnehmerzahlen leider nicht zustande.

Beschlossen ist, dass der Elternbeirat Spielgeräte für ca. 500 Euro für die Kinder der Kammerer Grundschule spendieren wird, sobald das Spielgerätehaus zur Unterbringung der Spielsachen steht.

Abgesagt werden mussten aufgrund der Corona-Pandemie:

Selbstbehauptungskurse von MeinKindsKopf:

PowerKidsKurs für die ersten und zweiten Klassen (geplanter Start am 13.3.2020) und der PowerLöwenKurs für die dritten und vierten Klassen (geplanter Start am 15.5.) Falls möglich, werden beide Kurse in den Ferien nachgeholt. Der Anbieter stellt den Kontakt her.

Schulfest:

Dies bedauern wir natürlich sehr, denn in diesem Jahr war seitens der Schule eine richtig tolle Musikveranstaltung geplant.

Schulschwimmen:

Im Rahmen des Sportunterrichts stand auf dem Programm, mit den dritten und vierten Klassen mit Hilfe der Schwimmschule Flipper professionellen Schwimmunterricht durchzuführen. Diese hervorragende Gelegenheit bietet sich unseren Kindern dann erst wieder im kommenden Schuljahr.

Flohmarkt:

In der Schule werden nicht mehr benötigte Schulsachen und Schulkleidung gesammelt und bei den verschiedenen Veranstaltungen im nächsten Schuljahr kostengünstig weiterverkauft. Der Erlös geht zu 100% an den Elternbeirat.

Herzlichen Dank für die Spendenbereitschaft und die Hilfe und Unterstützung!

Schöne und erholsame Ferien

wünscht

Claudia Lahr (Elternbeiratsvorsitzende)